

LOS PALACIOS Y MONASTERIOS DE PATRIMONIO NACIONAL SUPERAN EN JULIO LAS VISITAS RECIBIDAS EN TODO 2021

- Los monumentos, ubicados en cuatro comunidades autónomas, han registrado desde el 1 de enero el acceso de 1.452.062 personas
- Incluyendo los espacios naturales, Patrimonio Nacional ha recibido hasta la fecha la visita de 3 millones de personas

Madrid, 4 de agosto de 2022.- Los Palacios Reales y Reales Monasterios de Patrimonio Nacional han recibido entre enero y julio de este año a más visitantes que en todo 2021. **Hasta el 31 de julio, 1.452.062 personas han visitado los monumentos** que la institución abre en las comunidades autónomas de Madrid, Extremadura, Baleares y Castilla y León. El monumento más popular sigue siendo el Palacio Real de Madrid, con más de 577.000 visitantes.

Este dato representa **un ritmo de crecimiento de visitantes casi tres veces mayor** que en el mismo periodo de 2021. La institución consolida su evolución positiva. A cinco meses de terminar el ejercicio, se ha sobrepasado la cifra del año anterior completo, cuando 1.450.989 visitantes acudieron a visitar sus monumentos.

Por meses, en 2022 destacan los registros de **abril, con unos 300.000 visitantes**, de los cuales más de 55.000 acudieron durante los días de Semana Santa. Los datos mensuales del presente año contrastan notablemente con los del primer semestre de 2021, cuando en ningún mes se superó la barrera de los 100.000 visitantes.

Incluyendo los jardines, casi 3 millones de visitantes

Las visitas también crecen en los **jardines históricos y bosques gestionados por la institución**, con un incremento en 2022 del 28% respecto al mismo periodo de 2021. La cifra de visitantes **entre enero y julio de este año asciende a 1.495.896**. En el caso de los jardines, el mes con mayor afluencia de público también ha sido abril, con 313.774 visitantes.

Así, en lo que llevamos de año, los palacios, monasterios y zonas verdes que Patrimonio Nacional abre al público en cuatro comunidades autónomas han recibido en conjunto la visita de **2.947.958 personas**. El Real Sitio con mayor afluencia ha sido hasta la fecha el de Aranjuez, con 786.034 visitas al conjunto formado por el Palacio Real, Museo de Falúas y jardines históricos.

Para más información: www.patrimonionacional.es